

LE RALLYE 2023 DE LA GASTRONOMIE

SAMEDI 10 JUIN EN AUVERGNE-RHÔNE-ALPES



Samedi 10 juin 2023, top départ pour le Rallye de la Gastronomie !

De retour pour sa 7^e édition, l'événement promet une journée gastronomique et ludique fabuleuse aux équipages qui se lanceront dans l'aventure. Au menu, dégustations, découvertes savoureuses, rencontres avec les entreprises du goût et énigmes. On y va ?

Le Rallye de la Gastronomie, c'est un parcours de découverte culinaire en 5 étapes, à la rencontre des entreprises gastronomiques de notre région. Samedi 10 juin 2023, une cinquantaine d'entreprises ouvrent leurs portes aux équipages engagés dans le Rallye de la Gastronomie. Dégustations, visites et énigmes au programme.

Des destinations gastronomiques prêtes à accueillir le public !

Avec l'extension l'année dernière du territoire du Rallye et l'arrivée dans le circuit d'un nombre significatif d'entreprises, l'édition 2023 poursuit le travail réalisé, en fidélisant les entreprises récemment intégrées et en ajoutant de nouvelles. Ainsi, le public du Rallye de la Gastronomie pourra visiter des lieux historiques de la gastronomie du territoire ainsi que des maisons plus récentes, mais toutes aussi qualitatives !

Une expérience ludique enrichie, un Rassemblement Final sublimé

L'expérience ludique sera au cœur de l'aventure du Rallye 2023, avec de nouvelles énigmes au programme et une ambition ludique toujours plus affirmée. Il faudra déchiffrer les énigmes et être attentifs lors des visites en entreprises si vous souhaitez faire votre place dans le classement. Avec, à la clé, des lots offerts par les entreprises participantes du Rallye de la Gastronomie !

A la fin de la journée, le Champ de Mars à Valence accueille le Rassemblement Final. Les équipages s'y retrouvent à partir de 18h pour un dernier moment convivial, autour du Kiosque Peynet, entre remise des lots pour les équipages vainqueurs et ambiance festive.

Des partenariats qui permettent au Rallye de se développer et d'explorer de nouvelles perspectives

Notre partenaire historique, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes, renouvelle son accompagnement sur l'année 2023. Elle propose à ses entreprises clientes de prendre part à l'aventure du Rallye en tant que site-étape. De plus, les agences Banque Populaire du territoire ouvrent leurs portes aux équipages pour leur permettre de récupérer leurs kits du Rallye, contenant leurs roadbooks, cartes de la région et stickers à coller sur leur véhicule.

Sixt Valence continue d'appuyer l'organisation du Rallye en proposant notamment un grand jeu concours permettant à 5 équipages tirés au sort de remporter leur participation au Rallye en véhicule électrique. La conduite éco-responsable constitue ainsi, une nouvelle fois, un pilier majeur de l'engagement du Rallye de la Gastronomie.

Avec l'appui de la Drôme et de Bocylo, nouveau partenaire de cette édition 2023, nous proposons cette année au public une manière inédite de vivre l'expérience du Rallye : le vélo ! Avec comme contrainte, un départ de Valence ou de Tain l'Hermitage et un parcours spécialisé concocté pour eux, assurant des trajets sécurisés entre chacune de leurs étapes.

A vos marques, inscriptions !

Pour s'inscrire, rendez-vous sur rallyedelagastronomie.fr. Remplissez la plateforme d'inscription et tenez-vous prêt à embarquer dans cette magnifique épopée gastronomique. Préparez votre véhicule et votre équipage, l'aventure va bientôt démarrer ! Date limite inscriptions : 1^{er} juin.

Contact presse : Edouard Bourget, evenement@valcom.fr 06 82 16 69 35

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



**BANQUE
POPULAIRE** +X
AUVERGNE RHÔNE ALPES

**DE LA TERRE
AUX ÉTOILES**
Valence Drôme Ardèche en gastronomie



SIXT



**VALENCE ROMANS
TOURISME**